MARCHAN A RECINTO VACÍO

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR
Integrantes del Frente Nacional en Defensa de la Reforma
Eléctrica se manifestaron ayer
para respaldar la modificación
constitucional.

Alrededor de 200 manifestantes afines a Morena llegaron poco antes del mediodía a la Cámara de Diputados y lanzaron consignas en contra de los legisladores que adelantaron su voto en contra, a quienes calificaron de traidores.

"No tienen nada qué hacer en este país, lárguense de este país, ladrones, tiburones, sátrapas", dijo una mujer a través de un megáfono.

El recinto de San Lázaro se encontraba prácticamente vacío, después de que el lunes, en la Junta de Coordinación Política, se aprobó un acuerdo para aplazar para el próximo domingo la discusión de la reforma eléctrica.

